



TRANSICIÓN 2024

● CENTRO Y OCCIDENTE

Claudia Sheinbaum
 DEFINE ANTE GOBERNADORES
 PRIORIDADES PARA IMPULSAR
 PROYECTOS DE MOVILIDAD
 Y DE ABASTECIMIENTO DE AGUA.
PÁG. 37



ENCUENTRO. Claudia Sheinbaum, ayer, con gobernadores.

Transparencia no requiere grandes organismos y burocracias, indica

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, definió como prioridades impulsar proyectos estratégicos en materia de movilidad con carreteras, ferrocarriles y transporte público, e implementar obras para el abastecimiento y uso responsable del agua para los estados de la región occidente del país.

Sostuvo una reunión, a puerta cerrada, con los gobernadores de Colima, Indira Vizcaíno; Guerrero,

MANDATARIOS DESTACAN APERTURA

Sheinbaum delinea con gobernadores impulsar obra para abastecer agua

Evelyn Salgado; Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, y el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, así como la gobernadora electa de Guanajuato, Libia García.

Tras el encuentro, la exjefa de Gobierno, en rueda de prensa, destacó la importancia de escuchar a los mandatarios estatales para conocer su visión sobre lo local y regional.

“Hablamos de proyectos nuevamente, de agua, al que le estamos dando una prioridad y, por otro lado, proyectos de movilidad, principalmente proyectos carreteros, ferrocarriles e, incluso, también de movilidad interna, como el caso de Colima y el caso de Michoacán, que están planteando también proyectos de transporte público que puedan llegar a ser apoyados”, dijo.

El queretano Kuri y la guanajuatense García, ambos de Acción Nacional, reconocieron la “apertura” de la virtual presidenta para dialogar y escuchar sus prioridades en materia de proyectos estratégicos de infraestructura.

El gobernador de Querétaro manifestó: “Coincido con mis compañeros, creo que fue histórico para un servidor. No se había dado este tipo de acercamientos”.

Sheinbaum anticipó que se dará continuidad a estas reuniones a través de los miembros de su gabinete: “Se van a reunir ya con los secretarios y secretarías, para que, antes del 1 de octubre, podamos tener claro, por lo pronto en 2025, qué proyectos vamos a apoyar”.

Más tarde, se reunió con los gobernadores de la región centro: Hidalgo, Tlaxcala, Estado de México, Ciudad de México, Puebla, Morelos y Guerrero.

En otro tema, Sheinbaum declaró que la transparencia no requiere grandes organismos y grandes burocracias, como el Inai, por lo que, si bien se dijo abierta al diálogo, advirtió que le corresponderá a los diputados revisar el tema.

“Hablamos de proyectos de movilidad, principalmente carreteros”

Claudia Sheinbaum Virtual presidenta

“[Debemos] tener claro, por lo pronto en 2025, qué proyectos vamos a apoyar”